

Puede haber cambios en futuros operativos

Las rabonas y la acción policial

el palacio municipal; agen de la Santa Patronaludaría a cargo de los as las delegaciones foro una guardia de honor al con breve reseña his- Municipalidad, Arq. Ge- lic. José Luis Nicora, y onalista La Totorá; 15, logan criollo con ac- provincial y artistas loca- o por la Banda del Regi- pto centro tradicional- y 21, baile popular en

tes con diversas manifes-
e se dará a conocer opor-

CUELA 25

75 aniversario del establecimiento General Mansilla, Paraje a la reunión que se llevará a cabo el mismo nombre.

naria

quedar constituida la
idea y las autoridades provi-
del Centro.

Una mujer alojada

loja. Tenía un contrato que
inó en febrero así que no
o más remedio que dejar, el
"La casa".

a señora de Conde relató hace tiempo que vengo rendo despachos oficiales en su casa. Comencé en la

zialidad de Berisso, donde
el intendente me dijo que

o intendente me dijo que
n^o medios para ayudarme.
C la Casa de Gobierno y
obt^e la misma respuesta, y

Ministerio de Acción Social, Dragonetti me envió con el de Vivienda quien me dijo no sé para que la quedo hacer na-

• • • • •

**"HA DADO BUENOS
RESULTADOS"**

Como se dijo, el doctor Bertoncello dijo a EL DIA que "la decisión fue tomada en la Dirección de Seguridad en vista del problema que significa los jóvenes que faltan a clase para concurrir a bares u otros sitios que no son las aulas".

Al referirse una toma de atribuciones por parte del cuerpo policial, que sólo compete a los padres, el doctor Berlontello señaló que "la policía no se está tornando ninguna atribución, está cuidando el orden y sobre todo previniendo, resguardando a los jóvenes, porque no es nada edificante que un muchacho esté desde el comienzo del día en un pool en lugar de ir a la escuela".

Agregó que "la policía, con esto, no está dejando de cumplir otras tareas importantes y desde el momento de su implementación, la medida ha sido muy bien acogida por las autoridades de los distintos establecimientos".

"YO MISMO LOS HE VISTO"

Al referirse a los motivos de la medida, el doctor Bertoncello dijo que "la llamada 'rabona' se ha constituido en un problema que merecía tratamiento por la cantidad de jóvenes que la practican. Yo mismo, que vi-



Sra. de Alberti: "Más diálogo de padres e hijos".

corteses y que procedan con delicadeza, nada más que eso".

CRISTINA ALBERTI: "PUEDE SER TRAUMATICO PARA EL CÓMICO"

La esposa del intendente principal, Cristina Marquinez de Alberti, que "es una medida límite, que pu[...], resultar traumática para el chico. Claro que al no haber una institución que se dedique a esto, hay que hacer algo para prevenir porque el problema de la 'rabona' no pasa por el hecho en si, sino por el medio. Además, no es un problema de la policía sino de los padres. El problema está en la familia, en las facilidades materiales que se otorgan a los hijos, sin tiempo, apresuradamente. Es común ver casi a niños manejando costosos autos o motos". La señora de Alberti agregó que "los padres deben estar conectados con la escuela, dialogar con sus hijos, compartir tiempos, es la forma de evitar cosas mayores, entre ellas la simple 'rabona' cuyo tiempo pu[...] puede ser aprovechado para actividades más serias que unos partidos de billar o pool".

Ensenada

Borisso

4º Sánchez. — El intendente de la Municipalidad de Nazar, a través de la Dirección de Cultura, invita a los ciudadanos en la actividad teatral, que se celebrará la primera Muestra de Teatro. Las bases de dicho evento serán publicadas en la Municipalidad dentro de la primera quincena de febrero.

Pugliese: "La actitud chilena que la solidaridad latinoamericana"

Estimó el presidente de la Cámara de Diputados que la reanudación de los vínculos comerciales entre ese país y las autoridades británicas en Malvinas complica las negociaciones por el Beagle

El presidente de la Cámara de Diputados, Juan Carlos Pugliese, estimó ayer que la actitud de Chile de reanudar sus vínculos comerciales con las autoridades británicas de las Islas Malvinas "complican" las negociaciones en la mediación por el conflicto del Beagle, pero "no las encrucijan".

Asimismo estimó que esa medida "quiebra la solidaridad latinoamericana con respecto a Malvinas".

Pugliese afirmó por otra parte que "cuando se llegue a un acuerdo con Chile sobre el diferendo de límites en la zona del Canal de Beagle, "seguramente el Parlamento lo va a convalidar".

Después de entrevistarse con el presidente Raúl Alfonsín en la Casa Rosada, Pugliese advirtió que la decisión de Chile de reanudar negociaciones con las Malvinas "complica" y "puede crear un sentimiento negativo en la opinión pública".

"La actitud chilena —acotó Pugliese— quiebra la solidaridad latinoamericana con respecto a Malvinas" al tiempo que señaló su acuerdo con los términos de la protesta canalizada a través de la Cancillería.

Pugliese informó que conversó con el primer mandatario sobre "la posibilidad de la sanción del presupuesto nacional" que tiene a estudio en estos momentos la Cámara Baja a nivel de comisión.

En este sentido, ante una consulta, admitió que "hay críticas" al proyecto original del presupuesto y estimó que en el término de dos o tres semanas habrá despacho para que la iniciativa sea analizada en el recinto de Diputados.

Ante otra pregunta, Pugliese también admitió las consultas que en distintos niveles está efectuando el gobierno para sondear las opiniones sobre la cuestión del Beagle.

"Este no me extraña —dijo el titular de la Cámara de Diputados— porque es habitual y corriente hacer esta clase de consultas a todo el espectro político, de manera tal que la decisión que se tome tenga la consulta previa a la mas amplia gama de opinión pública".

"De modo que yo creo que cuando se llegue a un acuerdo seguramente el Parlamento lo va a convalidar", agregó.

GASS

El senador radical Adolfo Gass afirmó ayer que la Argentina obtuvo "amplias mejoras" en las últimas tratativas con Chile por el Canal de Beagle respecto de los términos contenidos en el laudo de la Corona Británica de 1977 y de la propuesta papal de 1980.

Por otra parte, Gass descartó que la reanudación de las exportaciones chilenas de productos no estratégicos a

las Malvinas pueda perturbar la marcha de la propuesta papal, discrepando parcialmente en ese punto con Pugliese que, por separado, dió a conocer ayer el informe de la Cámara de Diputados, Juan Carlos Pugliese.

Gass, que es el presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores del Senado, adelantó que un acuerdo definitivo en el conflicto limítrofe austral finalmente ratificado "por ambas Cámaras aprobadas" que "no va a ser con el apoyo unánime" de los legisladores.

En declaraciones a la agencia Noticias Argentinas, legislador oficialista dijo que la propuesta papal "ni será aceptada" en los términos que fue redactada en 1980 y enfatizó que "seguiremos defendiendo el posicionamiento que corresponde".

Señaló que las relaciones entre el bloque de senadores radicales con el canciller Dante Caputo "pesan bien como con todos los ministros del Poder Ejecutivo, aunque no tanto con algunos funcionarios de su rango".

En ese sentido Gass reiteró que Caputo, está dispuesto a concurrir al Senado a informar sobre la marcha de las negociaciones por el Beagle ante cualquier pedido de los legisladores ya que "en 1984—indicó— será el año de un acuerdo definitivo con Chile" por esa controversia.

Austeridad en la Cancillería Suspenden traslados de diplomáticos

El canciller Dante Caputo suspendió momentáneamente los traslados del personal diplomático en razón de la emergencia económica que atraviesa el Estado.

En una circular interna se señala que la suspensión se debe a "expresas directivas de la presidencia de la Nación respecto a la contención del gasto público".

Más adelante la circular puntualiza que "los traslados que eventualmente se produzcan serán limitados estrictamente a urgentes razones de servicio debidamente fundamentadas".

La circular lleva la firma del subsecretario técnico y de coordinación de la Cancillería Oscar Eduardo Torres Avalos.

ALFONSIN

Pese a las contradictorias informaciones sobre el tema, puede asegurarse que aún no está dicha la última palabra sobre la presunta decisión del presidente Alfonsín de no concurrir a la próxima Asamblea General de las Naciones Unidas que se realizará en Nueva York.

En las últimas horas fuentes de la Casa de Gobierno dijeron que el tema "sigue en estudio" y que la decisión final radica en que el Presidente aguarda la resolución de la ONU para definir su viaje.

Tiempo atrás se había anticipado que el presidente iba a la sesión de apertura de la ONU en setiembre, o caso contrario, para la mes de noviembre.

canciller Caputo

Resolución de la Corte en el diferendo del Río V

Ambas provincias se abstendrán de hacer "nuevas obras"

La Corte Suprema de Justicia de la Nación, en el conflicto suscitado por los desbordes del Río V entre las provincias de Buenos Aires y La Pampa, hizo saber a las partes que "deberán abstenerse de realizar nuevas obras en la zona del camino de Meridiano".

Mediante tal resolución, el alto tribunal se expidió en el pedido de no inaugurar oportunamente presentado por parte del gobierno bonaerense. Los magistrados firmantes de la resolución, conocida a mediados de la víspera, son los doctores Carrión, Caballero, Belluscio y Fayt.

La resolución señaló textualmente: "Atento a la situación resultante, de los elementos de juicio agregados hasta el momento, en ejercicio de las atribuciones conferidas por el art. 14 de la Constitución Nacional, las partes deberán

aquella Provincia. Dichas obras que favorecerían la inundación de alrededor de 30 hectáreas de nuestra provincia motivaron la intervención de personal policial y técnico enviado por el gobierno bonaerense, sucediendo entonces una insólita situación enfrentamiento entre ambas provincias.

Se estudió la factibilidad de utilizar los cauces del Río V para la recarga de subterráneas próximas a esta capital, una alternativa para solucionar el problema de las inundaciones que provocó un conflicto entre las provincias de La Pampa y Buenos Aires.

En declaraciones al diario "Gobernador Rubén Marín" nicos de La Pampa, Buenos Aires de Recurso, el rico diario